
	

	
	

Rapport	du	département	technique	2023-2024	

La	saison	2023-2024	s’est	bien	déroulée.	Elle	a	vu	une	hausse	du	nombre	de	licenciés	qui	

porte	le	nombre	de	joueurs	à	941.	C’est	très	positif	pour	notre	association	et	j’espère	que	la	

pente	ascendante	va	perdurer.	Cela	va	aussi	passer	par	le	travail	de	Joakim	Suarez,	notre	

nouveau	responsable	développement	qui	a	parfaitement	assumé	son	rôle	pour	sa	première	

année.	Je	lui	fais	pleinement	confiance	pour	qu’il	développe	notre	sport.	

Les	championnats	Elite,	Seniors	et	Jeunesse	se	sont	bien	déroulés.	Les	finales	pour	le	titre	

ont	pu	avoir	lieu	et	les	fanions	de	champion	seront	distribués	lors	de	l’assemblée	générale.	

La	modification	des	règlements	concernant	les	déplacements	de	matchs	a	pu	se	mettre	en	

place.	 Tous	 les	 matchs	 aller	 et	 retour	 doivent	 se	 dérouler	 dans	 leur	 période	 de	 jeu	

respective.	 Les	 rencontres	déplacées	après	 le	début	du	 championnat	 sont	désormais	de	

toute	façon	amendées.	Malheureusement,	la	baisse	des	demandes	de	déplacements	ne	fut	

que	très	 faible.	 Il	y	a	eu	311	déplacements	de	matchs	contre	390	 la	saison	dernière.	 	La	

majorité	des	déplacements	se	sont	effectués	avant	le	championnat	(197)	mais	il	y	encore	

trop	de	déplacements	de	«	dernière	minute	».	

Les	demandes	de	modifications	de	règlements	par	le	comité	AVVF	pour	cette	assemblée	ne	

devraient	pas	faire	grand	débat.	Cependant,	le	CTT	Sierre	présentera	une	proposition	de	

modification	du	championnat	seniors.	Nous	verrons	si	elle	rencontre	son	public.		

A	noter	que	lors	de	la	saison	prochaine,	un	groupe	de	travail	va	revoir	tous	les	règlements	

dans	le	but	de	faire	une	refonte	complète.	La	base	de	nos	règlements	date	des	années	1980	

et	je	pense	qu’il	est	temps	de	les	retravailler	en	profondeur.	J’ai	décidé	de	faire	partie	de	ce	

projet	dans	lequel	je	tenterais	d’amener	mon	expérience	au	poste	de	DT.	

La	coupe	AVVF	s’est	bien	déroulée	mais	le	succès	est	mitigé	au	vu	du	nombre	d’inscription	

assez	faible.	Il	faudrait	peut-être	réfléchir	à	une	nouvelle	formule.	

Les	tournois	de	classements	AVVF	rencontrent	toujours	autant	de	succès	avec	197	joueurs	

différents	en	Elite	et	35	en	Jeunesse.	



	

	
	

Concernant	le	côté	purement	administratif,	j’encourage	vivement	les	clubs	à	indiquer	une	

adresse	email	pour	tous	leurs	membres	et	à	mettre	à	jour	les	coordonnées	de	contact,	en	

particulier	pour	le	comité.	Environ	encore	20%	des	licenciés	n’ont	pas	de	contact	sur	Click-

TT	et	ne	sont	pas	informés	par	l’AVVF.	De	plus,	je	tiens	à	préciser	que	c’est	le	travail	des	

clubs	et	non	du	département	technique	AVVF.	

Pour	 conclure,	 comme	 vous	 le	 savez	 certainement,	 cette	 saison	 2023-2024	 était	 ma	

dernière	en	tant	que	responsable	technique	de	 l’AVVF.	 Je	remercie	tous	 les	membres	de	

l’AVVF	 pour	 leur	 soutien,	 leur	 confiance	 et	 leurs	 encouragements.	 J’ai	 essayé	 de	 faire	

perdurer	l’esprit	de	l’AVVF	tout	en	amenant	une	touche	de	modernité	avec	la	digitalisation	

de	 certains	 processus.	 J’ai	 l’impression	 que	 la	 newsletter	 et	 le	 nouveau	 système	 des	

tournois	 de	 classements	 sont	 des	 succès.	 Je	 suis	 fier	 d’avoir	 pu	 apporter	 ma	 pierre	 à	

l’édifice.	Cependant,	mon	poste	d’enseignant	en	parallèle	de	celui	de	l’AVVF	devenait	trop	

important	et	j’ai	préféré	me	concentrer	sur	ma	carrière	dans	le	monde	scolaire.	

Je	tiens	encore	à	remercier	le	comité	AVVF	pour	son	soutien	pendant	ces	5	années	avec	un	

remerciement	 spécial	 à	 Fabrice	 Descloux,	 notre	 responsable	 jeunesse.	 En	 plus	 de	 son	

travail	absolument	remarquable	à	son	poste,	 il	 fut	d’une	aide	inestimable	lorsque	j’avais	

des	doutes	et/ou	des	interrogations	et	a	su	m’épauler	tout	au	long	de	mon	mandat.		

Impossible	de	terminer	ce	rapport	sans	souhaiter	le	meilleur	à	mon	successeur	Bertrand	

Veuthey.	 Je	sais	que	 je	 laisse	 le	département	 technique	entre	de	bonnes	mains	et	 je	n’ai	

aucun	doute	sur	le	fait	que	Bertrand	fera	un	excellent	travail.	

		 	

	

	 Meilleures	salutations	

	 Département	technique	AVVF	

	 Valentin	Henin	

	


